



8月の園だより



令和4年度 No.5
R5年7月20日発行
足羽東こども園

〒919-0312 福井県福井市東大味町 10-1-1
Tel.0776-41-3122 Fax41-3838
http://www.asuwafukushikai.jp/hoikuen/

梅雨明けも間近となりました。8月は、静と動の活動をバランスよく取り入れ、引き続き水遊びやプールなど夏の遊びを楽しんでいきます。水分補給や休息を十分とる等熱中症対策をしながら活動していきます。

また、この時期ご家族でお出かけすることも増えると思います。交通安全に十分気を付けると共に、お子さんの体調管理に御協力頂きますよう、よろしくお願い致します。

今月のねらい

- ・夏の生活習慣を身に付け、快適に過ごす
- ・友達と一緒に夏のあそびを楽しむ

8月の歌(クラスごとに歌います)

- ・さくら クジラの時計
- ・うめ 南の島のハメハメハ大王
- ・ひまわり すずめがサンバ



8月の行事予定



月	火	水	木	金	土
○労働奉仕にご協力、本当にありがとうございました	1 夏期休業(1号認定) 文殊小教諭来園 コドモンアプリ開始 園内お迎え開始 16:00以降	2 ボランティア来園 (高校生1名)	3 ボランティア来園 (高校生1名)	4 はっぴーPON (4.5歳) 10:00	5 R4年度卒園児交流 (9:30~11:30)
7 交通安全教室 (お集まり)	8	9 誕生会 9:30	10 布団持ち帰り日	11 山の日 	12
14 希望保育 お弁当 バス運行なし	15 希望保育 お弁当 バス運行なし	16 希望保育 お弁当 バス運行なし	17	18 避難訓練 着替え袋、内ズック持ち帰り日	19 個人懇談 ※土曜保育無し
21 口座引き落とし日 体操教室(5歳) ボランティア来園 (大学生1名)	22 ダンス(5歳) 10:30 身体測定(1.4歳)	23 ふれあい広場 折り紙教室(4歳) ボランティア来園 (大学生1名)	24 移動図書 10:45 身体測定(3.5歳) ボランティア来園 (大学生1名)	25 布団持ち帰り日 スイミング(5歳) 9:00 ボランティア来園 (大学、小学生各1名)	26 個人懇談 ※土曜保育無し
28 うただいすき 身体測定(0.2歳) ボランティア来園 (大学生1名)	29	30 ボランティア来園 (大学生1名)	31 夏期休業終了日 (1号認定)	9月の行事 1(金)2(土) お泊り会 (5歳)	

個人懇談

8月の行事紹介

園と御家庭で園生活や育児について情報交換を行い共通理解を得て今後のよりよい成長につなげます。職員は感染症予防の為マスク着用とさせていただきます。

卒園児交流

8/5にR4年度卒園児をお招きし担任と交流を行います。懐かしい友達と好きなあそびを楽しんで過ごす予定です。

はっぴーPON

県交流文化課からダンスの先生と県マスコット(はぴりゅう)が来園し、「はっぴーPON」のダンスを楽しむ予定です。

お知らせ

8/1からのコドモン開始、園内保護者お迎えについて

- ・登降園システムはコドモンのみの打刻をお願いします。(バス通園は今まで通りです) ※7/24~31をお試し期間としますが現在のQRコードも必ず打刻下さい。
- ・降園時(16:00以降)は、各部屋までのお迎えをお願いします。朝は今まで通り玄関でお預かりします。

ボランティアについて

学生が来園し園児とのふれあいや園職員のお手伝いをして頂く予定です(学生の体調確認はその都度実施します)

学校薬剤師の園内環境検査報告(7/5)

照度検査(5歳)良好
ダニアレゲン(4歳児午睡用ござ)ダニ検出無し
空気環境(ふれあいホール、5歳)二酸化炭素レベル良好

こども園と小学校連携について

上文殊(7/24)文殊(8/1)の先生が来園し、5歳の生活や遊びの様子を見て頂きます。年間を通し児童・園児・職員が交流し、お互いの理解を深め小学校教育に繋がります。

SDGs
水を大切に



手洗い、野菜の水やり

プールの水を再利用
洗濯ごっこ



地域交流報告(6.7月)



じゃが芋掘り交流
(北ロータリークラブ すだちの家)

地域の方のご厚意で様々な交流に参加させて頂いています。温かな思いが園児伝わり郷土愛の基礎を育まれていくように思います。有難うございます。



田治島ビオトープへ梅むぎ、散歩
(地域の方が園に梅を届けて下さり
4.5歳で梅ジュースを作りました)



七夕交流
(上文殊駐在所、上文殊公民館等)



明智光秀 祭礼参加

学びの芽

<ポットン落としの玩具をやってみると…>

職員がボトルの中の駒を取り出し、穴に入れる様子をじっと見つめるAちゃん。職員と一緒に穴に駒をいれ喜んでいました。



<遊びを続けた数日後…>

蓋を開けて欲しいと訴え、開けると自分で駒を持って穴に押し込むようになりました。



最近は、蓋を自分で開け閉めしようとするようになり、少しの援助で開けるようになっていきます。職員とふれあいながら「見て・やってみて」の繰り返しの遊びを楽しんでいます。



ある日の自由遊びのこと…アンパンマンタワーをやりた子どもたち。職員がやっているのをじい〜っと見て観察をしていました。



「重ねて積む」ことが分かったと積みおこきに挑戦！大きいカップの上に小さいカップを積んでみたり、小さいカップに大きいカップをかぶせてしまい、「あれ？」と首をかしげる子もいました。



月齢の高い子は次第に積みあがることに気づき、大きさを確かめながら順番に重ね、タワーを完成させることができました。



夏野菜(オクラ、ナス)植えや水やり体験をしている子どもたち。晴れた日は毎日観察に行ったり、水をあげています。



ある日「せんせい、これなあに？」と園庭にあった苗のような物に興味を示しました。以前苗植えをしたことを話し、「ここに植えてみる？」と聞くとうん！と嬉しそうにし、空いていたプランターに植えました。



プランターに植えた葉っぱを見たり水やりをしながら観察し「何かな。大きくならないかな」と楽しみにしています。



うんていに挑戦するAちゃん。ところが、ぶら下がりの状態になると、腕の力がなくそのまま尻もちをついてしまいました。怖くなったのか、職員が「もう1回やってみる？」と誘ってもその後は挑戦せずにいました。後日、他の友達がうんていに挑戦しているのを見てAちゃんも近くにいき、「頑張れ」と応援を始めました。また、ぶら下がりの状態になった友達を見て、小さいタイヤをさり気なく動かし、友達の足がタイヤの上に乗るようにしていました。重たいタイヤは職員が持つと、周りのみんなも協力して運び出しました。ゴール出来る子が増えると、それを見てAちゃんも再び挑戦し、ゴール出来ると「やったー」と嬉しそうでした。助け合いの姿が増えています。



も再び挑戦し、ゴール出来ると「やったー」と嬉しそうでした。助け合いの姿が増えています。



<折り紙でケーキを折った日の様子>

ケーキを完成させた子ども達。すると子：「先生、お皿がほしい」職：「本当やね。じゃあ、画用紙持ってくるから自分達で作ってみようか」子：「おっけー！」ハサミを使ってチョキチョキ。子：「完成！飾りもつけていい？」子：「フォーク必要や」子：「ロウソク作るね」★ケーキと言えば…と連想しています。子：「ロウソクどうやって作るの？」



子：「宇宙人のケーキだよ〜」子：「(ケーキを持ってきて)お誕生日おめでとう」

★自分達で考えたり、友達の様子を見たりしながら、試行錯誤し、思い思いのケーキを完成させました。



春になり、生き物たちとの出会いが増え、虫探しを楽しむ子どもたち。「てんとう虫いたよ」「みてみて！こっちにもいるよ」と友だちや保育教諭に嬉しそうに知らせています。「この虫はなんて名前かな？」「図鑑にのってるかな？」と、虫を観察したり図鑑で調べたりしながら自然との関わりを楽しんでいます。



散歩先でカエルを発見。みんな興味津々でカエルの様子を見ていました。一人の子が枝でカエルをつつき始めると「いじめないで。かえるもいのちあるよ」と友だちに伝える姿が見られました。命を大切にする気持ちが育まれています。